



Distrito Carretera de Cádiz

## **EL DISTRITO CARRETERA DE CÁDIZ FINALIZA LA REPARACIÓN INTEGRAL DE LA FUENTE SITUADA EN LA AVENIDA DE LA LUZ**

Se ha procedido tanto a la remodelación de la estructura deteriorada como al arreglo de los sistemas de fontanería y la instalación de un nuevo sistema de iluminación

06/07/2024.- El distrito Carretera de Cádiz ha finalizado la reparación integral de la fuente situada en la rotonda de la intersección entre la avenida de La Luz y la travesía de La Luz, que se encontraba deteriorada por el paso del tiempo, por un importe de 14.151 euros, IVA incluido.

Entre los trabajos ejecutados se encuentran la remodelación de la estructura que se alza con forma de tres hojas y el vaso de la fuente, la aplicación de pintura especial para este tipo de superficie, la reparación de los sistemas de fontanería y la colocación de seis focos subacuáticos de tipo led que aportan una iluminación que cambia de color secuencialmente.

En concreto, se han reparado con mortero tanto el vaso de planta circular, de 5,60 metros de diámetro, como la estructura que se alza con forma de tres hojas, de dos metros de altura cada una, para eliminar las filtraciones que presentaba y adaptar los paramentos con pintura acrílica especial para este tipo de superficie. Con esta actuación, además, se facilita el mantenimiento de la fuente por parte de la Empresa Municipal de Aguas (Emasa), ya que se ha procedido a la retirada del anterior revestimiento deteriorado de gresite.

Igualmente, se ha procedido al revisado de la red de tuberías y se ha instalado un sistema de iluminación decorativo, enmarcado en el programa de revitalización de barriadas del distrito del programa de Gobierno municipal 2023-2027.

